

Sandra Tobar



Preocupación de los minoritarios de DIA frente a la “inacción” de la CNMV

24/10/2018



La Asociación Española de Accionistas Minoritarios de Empresas Cotizadas (Aemec) ha mostrado su preocupación y desconcierto por la situación que atraviesa DIA, tras sufrir caídas históricas que han tumbado el precio de la acción hasta 0,7 euros; y especialmente por la “inacción” de la [Comisión Nacional del Mercado de Valores \(CNMV\)](#).

Desde la asociación aseguran estar recibiendo llamadas de minoritarios “agobiados” y “heridos” por la pérdida de valor de la compañía. El lunes 15 de octubre, DIA cerró la sesión a un precio de 1,09 euros por acción, registrando una caída histórica del 42% desde los 1,86 euros.

Durante toda la semana estuvo en caída libre. Una semana después, **el lunes 22 de octubre volvió a registrar un descenso del 24,5% hasta los 0,66 euros**, tras la publicación de la revisión de las estimaciones del cierre financiero de

2018 concluye que el efecto patrimonial negativo es de 56 millones de euros en las cuentas de 2017.



Mahou se crece en el negocio del agua pese a los riesgos políticos

“Estamos analizando lo que esta ocurriendo. Nos llaman minoritarios extranjeros diciendo que es una república bananera y que no entienden que el regulador no actúe”, explican fuentes de Aemec. La duda es hasta cuándo el regulador va a dejar caer la acción. Fuentes de DIA y Aemec remiten la decisión al organismo, que se [ciñe al artículo 21 del “Real Decreto-ley 21/2017](#), de 29 de diciembre.

Aemec exige una explicación por parte de la compañía, así como del regulador, quien permite “la compañía esté siendo atacada por posiciones cortas”, siendo la cotizada del Ibex-35 que “está sufriendo la mayor depreciación” por esta situación. No obstante, reconocen que “es legal”.

Fuentes de mercado alertan que desde el viernes las posiciones bajistas han bajado, y que ahora tiene que hacerse con un 9% más del capital tras vender el 8%. “Nos preocupan estos movimientos porque han causado un daño muy importante en la compañía”.

BUROFAX A LA CNMV

De hecho, la CNMV ha recibido un burofax en el que se denuncia su “inacción”. Dicho burofax, al que ha tenido acceso MERCA2, se explica que “las actuaciones del señor Mikhail Fridman, empresario ruso investigado y multado en varias ocasiones por sobornos e irregularidades, que están causando un grave perjuicio económico a los accionistas minoritarios, **sin que hasta el momento haya habido intervención alguna de la CNMV**”.

Asimismo, los minoristas han enviado una carta a la ministra de economía, Nadia Calviño, con el fin de **solicitar su intervención para la suspensión del Sebastián Albella como presidente de la CNMV** por dos razones. La primera por “inacción de la

CNMV ante la adquisición de un paquete mayoritario de DIA por parte del Mikhail Fridman, a través de su sociedad luxemburguesa LetterOne. Con indicios claros, a nuestro parecer, de abuso de mercado, actuación concertada e intercambio de información privilegiada entre partes interesadas”.

Y en segundo lugar por los “vínculos que unen al despacho Linklaters, del que el Sebastián Albella era miembro del máximo órgano de administración, hasta noviembre de 2016, antes de ser nombrado presidente de la CNMV con el Fridman que era y es un cliente destacado del mismo”, tal y como reza el documento.

Comentarios